

La nueva peña `Móstoles City` inaugura su sede

Fecha de publicación: 24/10/2016 0:00

Descripción:



La peña `Móstoles City`, de reciente creación, ha inaugurado su nueva sede, que estará ubicada en la calle Ginebra, 6. Con motivo de la apertura de la misma se celebró una fiesta el pasado sábado que contó con la asistencia, de la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse.

La peña Móstoles City cuenta con 250 socios, se creó en el mes de mayo de este año y está presidida por Javier Sanz.